



## Consejo de Seguridad

Distr.  
GENERAL

S/16203  
6 diciembre 1983  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA, DE FECHA 6 DE DICIEMBRE DE 1983, DIRIGIDA AL PRESIDENTE  
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE  
ISRAEL ANTE LAS NACIONES UNIDAS

Deseo señalar urgentemente a la atención de Vuestra Excelencia una atrocidad terrorista cometida hoy, 6 de diciembre de 1983, contra la población civil de Israel.

A las 12.00 hora local, hizo explosión en Jerusalén una bomba en un autobús civil, lleno, sobre todo, de mujeres que acababan de hacer sus compras cotidianas. La explosión se produjo mientras el autobús circulaba por la avenida Herzl, una de las principales arterias de la ciudad, a la hora de máxima circulación por dicha vía. Como consecuencia de la espantosa explosión, cuatro pasajeros, dos de ellos colegialas adolescentes, murieron y 43 resultaron heridos, con inclusión de 10 niños de edad escolar. Diez de los heridos se encuentran en estado crítico.

La barbarie del crimen es evidente y la refleja asimismo el hecho de que la bomba se componía de clavos destinados a causar el máximo de lesiones y de muertes. Por otra parte, también se produjeron daños en los alrededores, incluso otro autobús que se encontraba cerca.

Después de la explosión, los terroristas de la OLP asumieron la responsabilidad de esta atrocidad desde su oficina en Nicosia, Chipre (Reuters, 6 de diciembre de 1983). No cabe duda de que este vil y cobarde crimen, dirigido principalmente contra mujeres y niños, tenía por objeto desviar la atención de los sangrientos enfrentamientos entre bandas terroristas rivales de la OLP. Así, pues, incluso en momentos en que destruyen su propia organización asesina, el despiadado y bárbaro carácter de estos grupos terroristas ha quedado demostrado una vez más por su bárbaro ataque contra civiles inocentes en Israel.

Tengo el honor de solicitar que la presente carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Yehuda Z. BLUM  
Embajador  
Representante Permanente de Israel  
ante las Naciones Unidas